

## Mengisi Kemerdekaan dengan Semangat *Borderless*

# A

Wassalamualaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh,

*Alhamdulillah* mari kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan nikmat sehat dan kesempatan untuk bertemu kembali dalam Tabloid *Energia Kalimantan* edisi ke-3 ini. Kehadiran tabloid ini merupakan komitmen manajemen untuk membangun komunikasi yang efektif dan harmonis sesuai nilai-nilai AKHLAK antara Perusahaan dan Perwira, serta dengan harapan menjadi wadah komunikasi di antara para Perwira di PHI-Regional 3.

Para Perwira yang saya banggakan, seperti yang saya sampaikan pada Town Hall Meeting sebelumnya, *Alhamdulillah* program-program yang direncanakan di triwulan 2 dapat berjalan dengan baik. Namun beberapa pencapaian tetap perlu kita kejar kembali di paruh kedua tahun 2022.

Dengan semangat perayaan kemerdekaan RI ke-77 yang baru kita rayakan, saya mengajak kita untuk lebih bersemangat bekerja dan berkolaborasi dalam mencapai target yang telah ditetapkan dengan harapan dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi kita, keluarga, Perusahaan, bangsa, dan negara.

# “

**Semangat tersebut akan menjadi motor yang luar biasa bagi Perusahaan untuk menjalankan operasi migas yang selamat, aman, patuh dan ramah lingkungan sejalan dengan penerapan prinsip-prinsip *Environment, Social & Governance (ESG)*. Hal ini penting guna mendukung tercapainya visi Perusahaan, yaitu menjadi Perusahaan minyak dan gas bumi kelas dunia.**

# ”

Saat ini kita masih menghadapi tantangan kondisi lingkungan bisnis: *high decline rate, water & sand problem, aset integrity issues*, kondisi keekonomian aset, serta biaya produksi dan operasi yang tinggi. Guna memitigasi kondisi tersebut, Perusahaan senantiasa menjalankan berbagai langkah strategis untuk memastikan keekonomian aset, sehingga dapat terus memberikan manfaat dan nilai bagi kita dan seluruh pemangku kepentingan. Langkah-langkah strategis guna mendukung pencapaian target yang kita jalankan adalah eksplorasi yang agresif, optimasi *baseline* dan *development*, sinergi *borderless operation*, optimasi biaya, optimasi portofolio komersial, dan menjaga keandalan fasilitas produksi.

Transformasi kita menjadi satu keluarga besar PHI-Regional 3 sudah semestinya disikapi secara positif sebagai peluang bagi Perusahaan dan seluruh Perwira untuk memaksimalkan potensi sinergi dan kolaborasi pada seluruh aset yang kita kelola. Saya selaku direktur utama beserta jajaran manajemen terus mendorong kebebasan untuk melihat peluang penerapan strategi dan semangat *borderless* di semua aspek operasi dan bisnis Perusahaan. Kita percaya bahwa semangat *borderless* akan mampu membuka kesempatan dan menutup hambatan dalam mencapai target-target kinerja yang sudah ditetapkan.

Saya mengingatkan kembali bahwa kita mempunyai kewajiban untuk menjawab kepercayaan Pemerintah yang telah memberikan insentif migas kepada Perusahaan dengan langkah dan kinerja terbaik. Melalui insentif tersebut Perusahaan dapat melaksanakan keberlanjutan operasi dan bisnisnya dari lapangan-lapangan migas kita, dengan segala efek positif berganda yang mengikutinya. Nah, inilah yang harus kita jawab dengan memenuhi proposal yang pernah diajukan sebelumnya.

Saya meyakini bahwa keselamatan akan tetap menjadi prioritas utama dalam setiap kegiatan operasi dan bisnis Perusahaan. Oleh karena itu, kita semua harus memastikan bahwa setiap pekerja dan mitra kerja PHI berangkat dengan selamat dan harus kembali ke rumah kepada keluarganya dengan selamat. Saya mengucapkan selamat atas kerja keras kita dalam berkomitmen terhadap aspek HSSE sehingga dapat mencapai 100 juta jam kerja selamat tanpa insiden pada 31 Juli 2022. Kita perlu terus berusaha untuk menerapkan kinerja keselamatan dan operasional unggul berkelas dunia guna mewujudkan Energi Kalimantan untuk Indonesia.

Selamat membaca dan menikmati tabloid ini bersama rekan maupun keluarga di rumah. Sampaikan salam saya kepada keluarga yang senantiasa mendukung para Perwira selama ini. Salam sehat dan bangun terus semangat *borderless*! Merdeka!

Wassalamualaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh.

Chalid Said Salim

